

Semblanza Dr. Armando Sánchez Vargas

Doctor y maestro en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), licenciado por la ENEP Acatlán de la UNAM, y Master of Arts in Economics por el Instituto Politécnico de Virginia, E.U.A. Actualmente director del Instituto de Investigaciones Económicas (IIEc) de la UNAM e investigador titular “C” de Tiempo Completo adscrito al IIEc. Cuenta con la distinción de PRIDE nivel D y forma parte del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII) nivel III. Sus líneas de investigación son Macroeconomía aplicada, pobreza y cambio climático, economía de la salud, y la inteligencia artificial y Econometría. Fue Coordinador del área de Análisis Macroeconómico Prospectivo del IIEc. Recibió el Premio Universidad Nacional en 2017 y el Reconocimiento Distinción Universidad Nacional para Jóvenes Académicos en 2011, ambos otorgados por la UNAM. Ha publicado artículos en revistas arbitradas e indexadas como Climatic Change, Journal of International Money and Finance, GeoHealth, Frontiers in Public Health, International Journal of leadership in education, and the Journal of Quantitive Economics. También ha escrito capítulos de libros en editoriales como Springer, Wiley, Instituto de Investigaciones Jurídicas y Fondo de Cultura Económica. Realizó estancias de investigación y cursos en la Universidad de Cambridge, de California, de Brown, Instituto Levy y Universidad de Pensilvania. Ha impartido cursos en la Facultad de Economía, Posgrado en Economía, IIEc, FES-Acatlán, en E.U.A., Francia, Ecuador y Costa Rica y además, ha dirigido tesis de doctorado, maestría, de especialidad y licenciatura.